
El Inquisidor 

 

Por vez primera, un hombre presenta un Informe en el DIF Municipal. 

El Congreso exhorta a Acámbaro a cumplir con el Programa de Desarrollo Urbano. 

Que ‘avanza’ el proyecto de la Prepa Militarizada para Acámbaro. 

Diputada local de MORENA presenta una oficina móvil en la ciudad. 

HOLA MIS AMIGOS.- El Gobierno del Presidente Andrés Manuel López Obrador, 

confirmó a las y los mexicanos que México solicita la sede de los Juegos Olímpicos 

para el año 2036. El anuncio previo lo hizo el Canciller Marcelo Ebrard, quien 

destacó que el trámite o la gestión se hará ante el Comité Olímpico Internacional 

(COI), a fin de que el país quede en la agenda para competir por la organización del 

evento. Y es que habrá que esperar a ver qué otras ciudades también se postulan para 

ese año, lo cual a la fecha, faltan 14. De lograrse la sede, ya ni López Obrador ni 

Marcelo Ebrard estarán ni estarían en la Presidencia de la República; como tampoco, 

quizá, el Partido de MORENA en el “poder”, al menos que el Presidente de México 

piense o crea que habría una continuidad de su instituto político para entonces. Por 

ahora, México busca oficialmente la Segunda Olimpiada de su historia. La primera 

fue en el año de 1968. Pero, dejemos el tema y vayamos a las acciones irresponsables 

de nuestros politicazos marca diablo, esos que no tienen tiempo de nada, ni siquiera de 

atender al pueblo en sus necesidades, al que se deben, gachos!!!: 

1.- Por vez primera, un hombre presenta un Informe en el DIF Municipal.- Dado que 

el abogado Juan Gabriel Aguilera Torres es el marido de Claudia “La Pollita” Silva, 

este año presentó el Informe de Actividades de la institución, misma que es el ‘alma’ 

de la asistencia social del Gobierno local. Y así, reveló las acciones que se realizan a 

favor de la familia acambarense, incluyendo el respaldo otorgado a los grupos 

vulnerables y a los menores de edad. Es primera ocasión que un hombre entrega un 

documento de este tipo, pues también nunca antes hubo una Alcaldesa. Desde luego 

que el asunto “suena” raro, pero así es. Hubo Directores del DIF, pero no un 

Presidente y menos en calidad de “Honorario” como se presenta el abogado Juan 

Gabriel Aguilera. Es “Honorario” porque “no cobra sueldo, su labor es altruista y por 

amor a la familia acambarense y a México”. Ojalá y así fueran los más de mil 

trabajadores que están en la nómina de la Tesorería Municipal, jajaja, y el pueblo 

entonces se ahorraría millones de pesos al año. Qué bueno que aún haya mexicanos 

que no les importa el tener, sino el ser. O mejor aún, “que amen al prójimo como así 

mismos”. Bien!. 

 

Juan Gabriel Aguilera presentó el Informe anual del DIF 

 



2.- El Congreso exhorta a Acámbaro a cumplir con el Programa de Desarrollo 

Urbano.- La Comisión de Asuntos Municipales del Congreso estatal, encabezada por 

el diputado Bricio Balderas, exhortó a 28 de los 46 Gobiernos municipales para que 

cumplan con la elaboración del Programa Municipal de Desarrollo Urbano y 

Ordenamiento Ecológico Territorial 2021-2024, entre ellos, Acámbaro. Los 

Ayuntamientos ‘incumplidos’ son Abasolo, Acámbaro, Apaseo el Alto, Apaseo el 

Grande, Atarjea, Comonfort, Coroneo, Cortazar, Guanajuato, Huanímaro, 

Jerécuaro, Manuel Doblado, Moroleón, Ocampo, Pénjamo, Pueblo Nuevo, Romita, 

Salvatierra, San Felipe, San José Iturbide, Santa Catarina, Santa Cruz de Juventino 

Rosas, Santiago Maravatío, Tierra Blanca, Uriangato, Victoria, Villagrán y Xichú. El 

plan busca que los municipios puedan crecer de manera ordenada, cuidando la 

sustentabilidad y el desarrollo urbano de localidad y de la población, así como el 

impacto que tendrá para las futuras generaciones. El Cabildo acambarense trabaja en 

la elaboración del documento y en su oportunidad, lo hará público, luego de una 

previa revisión por parte del Gobierno estatal. Es un asunto que no debió retrasarse y 

menos para ser motivo de un exhorto por parte del Congreso estatal, debido al 

incumplimiento. Qué barbaridad!!!.     

 

La Comisión de Asuntos Municipales del Congreso estatal pidió al Gobierno 

acambarense entregar el Programa de Desarrollo Urbano 

3.- Que ‘avanza’, el proyecto de la Presa Militarizada para Acámbaro.- Claudia “La 

Pollita” Silva, en una improvisada rueda de prensa, reveló que ‘avanza’ el proyecto de 

la Preparatoria Militarizada para la ciudad, aunque no dio fecha del anuncio oficial ni 

de cuándo ni cómo comenzaría labores. Y es que a la fecha, ya en noviembre, iniciar 

con un ciclo escolar que debe hacerlo en septiembre, quizá resulte complicado; sin 

embargo, hay que esperar a ver cómo el Gobierno del Estado tiene previsto el 

proyecto. Silva Campos remarcó que se realizan los trámites para disponer de una 

sede, no sin mencionar que sería la del Centro Educativo Acambarense “Montañés”, 

mejor conocido como el CEA, el cual está ubicado en la salida a Salvatierra. Es de 

esperar que el anuncio del comienzo de actividades académicas lo haga el Gobernador 

Diego Sinhue Rodríguez Vallejo. Éste último, comentó lo de la Prepa Militarizada el 

10 de octubre de 2011 en el acto de Toma de Protesta del actual Ayuntamiento 

Municipal 2021-2024, por lo que se prevía que iniciara cuando antes, pero no. 

Alguien, o algunos, no hicieron la tarea de ‘afinar’ el proyecto y hoy en día, es una 

“deuda pendiente” con Acámbaro y el sureste de Guanajuato. Nosotros, seguimos al 

pendiente del asunto. Claro.   



 

La Preparatoria Militarizada beneficiará a jóvenes del sureste de Guanajuato 

4.- Diputada local de MORENA presenta una oficina móvil en la ciudad.- Alma 

Alcaráz, diputada local por MORENA ante el Congreso de Guanajuato, realiza 

‘trabajo social’ en la entidad y en Acámbaro, instaló una Oficina Móvil para atender 

a la población. La labor de gestoría es un complemento a la que realiza en el ámbito 

legislativo propiamente, en virtud del programa que lleva a cabo para el período 

2021-2024. La oficina móvil estuvo los días 1, 3 y 4 de noviembre en la plaza Miguel 

Hidalgo de Acámbaro, en donde se logró capturar diversas solicitudes, por una parte; 

y por otra, ofrecer entrevistas a las prensa’s (de hacer tortillas) en temas de interés 

para los guanajuatenses. Alma Alcaráz es plurinominal por el Partido de MORENA, 

pero no por ello, aclaró que no se desentiende de escuchar y atender a la población, 

pese a una ‘apretada’ agenda de trabajo que la mantiene ocupada durante la semana. 

La Oficina Móvil, comentó, seguirá vigente en los municipios del Estado durante el 

tiempo que sea necesario. Ooorale!!!.    

 

Alma Alcaráz dijo que su Oficina Móvil recorre los municipios del Estado 

Para concluir con el tema de la solicitud de México para organizar la Olimpiada del 

año 2036, es de comentar que por ahora, es la única ciudad que se ha postulado; pero, 

seguramente habrá otras. Una opción sobre el tema, es que la realice de manera 

conjunta con Estados Unidos y Canadá como sucederá con el Mundial de Futbol del 



2026. El evento del 2036 desde luego, se espera que sea un éxito tanto deportivo como 

comercial, si bien participan la mayoría de las naciones del mundo como afiliadas que 

son del Comité Olímpico Internacional (COI). Al 2022 por cierto, son 102 los 

miembros activos del COI. La Federación Internacional de Futbol Asociado (FIFA) 

cuenta con 211 y 193 la Organización de las Naciones Unidas (ONU). La propuesta de 

México, como habrá de saberse, incluye nueva infraestructura deportiva, sobre todo 

para la “Villa Olímpica” y Estadios para las diferentes disciplinas. La inversión será 

sin duda cuantiosa, buscándose que sea aportada por el sector gubernamental y la 

iniciativa privada. Los preparativos comienzan desde ahora y por lo tanto, se trabaja 

en la propuesta u oferta de México para tener la aprobación del COI para organizar 

la Olimpiada. A ver qué sucede!. Bueno y por hoy y si tienen tele digital, allí se ven. 

Suerte y hasta la próxima. Saludos. 

 


